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La ricetta per rilanciare il centro storico
«Le priorità? Dehors e isola pedonale»
NADIA D’AMATO

Dai contatori per il consumo idrico nel
settore dei pubblici esercizi, all’istitu -
zione dell’isola pedonale nei fine set-
timana (in particolare nelle giornate
di venerdì, sabato e domenica) in pe-
riodo serale (dalle 20 alle 2); dal mag-
giore controllo sull’ordine pubblico
nelle ore pomeridiane e serali nel qua-
drilatero strategico del centro storico
al regolamento dehors. Sono queste
alcune delle tematiche oggetto di un
confronto tra il vicesindaco di Vitto-
ria, Andrea La Rosa, e la sezione citta-
dina dell’Associazione dei commer-
cianti, guidata dal presidente Grego-
rio Lenzo.

«Una riunione molto importante -

ha affermato La Rosa - che scaturiva
da un confronto interno all’organiz -
zazione di categoria, sviluppato nei
giorni scorsi e che ha riunito in assem-
blea gli esponenti del comparto dei
pubblici esercizi, settore pub e risto-
ranti, in cui sono state analizzate le
condizioni dei servizi esterni e comu-
nali di una ben precisa area urbana. Ho
avuto modo di ascoltare le varie pro-
poste e come Amministrazione abbia-
mo chiarito che siamo disponibili al-
l’avvio di un percorso comune per cer-
care di dare una risposta fondamenta-
le su un punto che merita la massima
attenzione perché la nostra intenzio-
ne è quella di sviluppare la crescita del
centro storico». Il quadrilatero a cui fa
riferimento l’Ascom è delimitato dai

seguenti assi viari: via Bixio, via Gari-
baldi, via Cavour, piazza Enriquez. Tra
le richieste anche la reintroduzione
della sosta a tariffazione oraria, la ri-
determinazione della tassazione co-
munale per il settore pubblici esercizi
e la rivisitazione dell’arredo urbano di
piazza del Popolo.

Per quanto riguarda la richiesta di
maggiore controllo nelle ore pomeri-
diane e serali si tratta di un appello che
già più volte è stato sollevato dai com-
mercianti ma anche dai residenti di
alcune aree particolarmente prese di
mira dai vandali, come la zona pedo-
nale di via Cavour. Nonostante l’impe -
gno delle forze dell’ordine e della poli-
zia municipale, infatti, spesso bande
di giovinastri bivaccano in alcune aree
disturbando e spaventando i passanti
e comportandosi in maniera incivile,
senza alcun rispetto nemmeno per la
cosa pubblica che viene regolarmente
sporcata e deturpata.

«Con queste idee, con queste propo-
ste - ha sottolineato il presidente Len-
zo - sia le imprese sia i cittadini che
hanno avanzato i suggerimenti, vo-
gliono diventare protagonisti attivi
nel rendere questa città migliore, con-
tribuendo allo sviluppo di servizi che,
in breve volgere di tempo, possono
fornire grandi risultati». «Abbiamo un
obiettivo in comune – ha aggiunto il
vicesindaco La Rosa – che è quello di
rendere ancora più visibile Vittoria
sul territorio provinciale. E affinché
ciò accada è necessario che si possa re-
mare tutti verso la stessa direzione.
Ho apprezzato parecchio lo spirito
propositivo dell’Ascom. Assieme si
potrà percorrere la strada da tutti au-
spicata, quella della crescita».

Il vicesindaco
La Rosa: «E’

stato avviato
un percorso

condiviso che
spero ci porti

molto lontano»
GREGORIO LEN-
ZO. Il presidente
dell’Ascom ha
coinvolto i pub-
blici esercizi del
centro storico
così da fare met-
tere in luce le
proprie esigenze

IL REGOLAMENTO
Le indicazioni e le previsioni
per gli arredamenti esterni

n.d.a.) Il regolamento dehors si riferisce alla disci-
plina dell’installazione e della gestione degli arre-
damenti esterni. Per dehors, infatti, si intende
“l’insieme degli elementi mobili posti in modo fun-
zionale ed armonico sul suolo pubblico o asservito
all’uso pubblico, che costituisce, delimita ed arre-
da lo spazio per il ristoro all'aperto annesso ad un
esercizio di somministrazione di alimenti e bevan-
de”. Il dehors può essere aperto, semichiuso o chiu-
so. Ogni comune ha un regolamento rivolto ai com-
mercianti ed in particolare ai gestori di bar e risto-
ranti e che, comunque, segue le linee guida traccia-
te dal decreto legge nazionale sulla materia.

L’EVENTO
DEL GUSTO Bonsignore e Massobrio

ambasciatori del gusto
per il secondo Medinfood
Dal 19 al 21. All’evento buyers, i cuochi della nazionale assieme
ai giornalisti specializzati. Gli espositori aumentati da 39 a 84

DANIELA CITINO

Cibo, benessere e tante altre “storie”
per raccontare il gusto del territorio.
Tutto questo è Medinfood, salone del
gusto siciliano, in programma al Polo
fieristico di Vittoria dal 19 al 21 mag-
gio. Alle 10 di ieri mattina, alla Sala
degli Specchi, la rassegna, che per
questa sua seconda edizione vanta
testimonial del calibro di Gioacchino
Bonsignore, volto noto di Canale 5, e
di Paolo Massobrio, firma del Golo-
sario, è stata presentata dai suoi
principali artefici, la direzione del
Polo fieristico, il comune di Vittoria e
la Società Mercati. Sinergie preziose
per dare vita alla ricca tre giorni che
puntando anche a cooking show, in-

teressanti degustazioni e a una con-
vegnistica di tutto rispetto, pronti a
fare da cornice alla vetrina dell’a-
groalimentare e del vino siciliano,
saprà intercettare visitatori deside-
rosi di indossare i panni del turista.

“Siamo riusciti a fare delle conven-
zioni con le strutture turistiche af-
finché possano portare i loro ospiti a
visitare il Salone del Gusto Siciliano e
preziosa sarà la collaborazione con
l’istituto Alberghiero. Insomma,
stiamo rilanciando il polo fieristico
con idee nuove per arrivare a risulta-
ti concreti” spiega il sindaco di Vitto-
ria, Giovanni Moscato sottolineando
la crescita delle aziende espositrici
che, consapevoli ormai dell’appeal
di Medinfood, sono passate da 39

della scorsa edizione al numero di
84. Per Davide La Rosa, direttore del
Polo Fieristico “i numeri di quest’an-
no sono davvero importanti, la no-
stra è una grande scommessa. Guar-
diamo a tutte le realtà produttive dal
cibo al vino. E a proposito di vini,
stiamo studiando una strategia per
importare il marchio Vinitaly qua al
fine di essere ancora più vicini alle
nostre realtà vitivinicole, molte del-
le quali saranno presenti al Medin-
food. Scommessa vinta quest’anno
invece – aggiunge La Rosa - la pre-
senza di operatori del settore con
numerosi buyer che verranno da
Slovacchia, Azerbaigian, Israele, A-
rabia Saudita, Usa. Non mancherà la
stampa di settore, con importanti

giornalisti nazionali fra cui Gioac-
chino Bonsignore e Paolo Masso-
brio”.

Durante la tre giorni si potrà parte-
cipare ad iniziative legate alla sana
alimentazione, al wellness e natu-
ralmente alla cucina. Saranno pre-
senti alcuni chef della Nazionale ita-
liana cuochi che nella giornata di do-
mani delizieranno i presenti con le
loro preparazioni dal vivo, mentre la
giornata di domenica si darà spazio
agli chef iblei capitanati da Marco
Failla. “Quest’anno mi è stato affida-
to il compito di capo brigata – ha
spiegato lo chef -. Domenica pertan-
to guiderò le due batterie formate o-
gnuna da tre chef che prepareranno
dei menu diversi utilizzando pro-

dotti locali: grani, pesce, carne e lat-
ticini”. Dietro il ricco programma
della tre giorni l’impegno anche di
Vittoria Mercati che in questi mesi
ha lavorato per potenziare una ma-
nifestazione nata meno di un anno
fa. Per Giambattista Di Blasi, presi-
dente di Vittoria Mercati, “si vuole
puntare su una fiera che sia capace di
smuovere le economie. Le aziende
che qui verranno investiranno in
questo territorio e in un progetto dal

quale dovranno ottenere dei van-
taggi. Non deve essere una fiera uti-
le solo a se stessa, ma a tutti”. Un ap-
peal fieristico cresciuto e nel quale
si scommettono anche altre realtà,
come enti comunali e, tra questi ci
sarà la città di Mazzarrone che e-
sporrà la sua celebre uva, e i consor-
zi di Tutela. In pool position il Con-
sorzio di Tutela del Cerasuolo di Vit-
toria e la Strada del Vino dal barocco
al liberty.

LA CONFERENZA STAMPA DI PRESENTAZIONE DELL’EVENTO NELLA FOTO DI BIAGIO TINGHINO

Cede hashish a uno studente, algerino in manette
Era seguito dai carabinieri che, da diversi
giorni, lo avevano notato frequentare ragaz-
zini e i principali luoghi di aggregazione gio-
vanile. Alla fine è stato pizzicato dai militari
dell’Arma mentre cedeva una dose di hashi-
sh, un grammo circa, a uno studente vittorie-
se nella centralissima piazza Manin. E’ finito
così in manette Ramzi Djebes, 34enne algeri-
no, con alcuni precedenti penali. L’operazio-
ne, caratterizzata dall’intervento del Nucleo
operativo e radiomobile, è il frutto di appositi
servizi di osservazione e pedinamento per
monitorare i movimenti e le abitudini di vita
dell’uomo. Tutto ciò aveva consentito di ap-
purare le “strane” frequentazioni di Djebes

con diversi giovani, nonché un certo andiri-
vieni proprio in Piazza Manin, finché i milita-
ri hanno sorpreso il 34enne intrattenersi con
un ragazzo al quale dava furtivamente un
piccolo involucro: ne è nata una perquisizio-
ne che ha permesso di rinvenire addosso al
giovane la droga, mentre al magrebino 5 euro
in contanti, il costo della dose appena cedu-
ta.

E’ scattato così l’arresto per l’algerino, che è
stato condotto presso la caserma di via Giu-
seppe Garibaldi dove, al termine delle forma-
lità di rito, è stato sottoposto agli arresti do-
miciliari presso la propria abitazione, a di-
sposizione del sostituto procuratore della

Repubblica presso il Tribunale di Ragusa,
Santo Fornasier, dinanzi al quale dovrà ri-
spondere del reato di spaccio. Il giovane as-
suntore, invece, è stato segnalato al compe-
tente Ufficio territoriale del Governo per de-
tenzione per uso personale di sostanza stu-
pefacente.

Ora, al vaglio degli investigatori, che stanno
proseguendo le indagini, la posizione del pre-
sunto pusher, per accertare l’eventuale com-
plicità di altri criminali, e il canale di approv-
vigionamento della droga: la sostanza stupe-
facente sequestrata è già stata inviata presso
il laboratorio di sanità pubblica dell’Asp al fi-
ne di stabilirne il principio attivo e il numero
di dosi ricavabili, così come è stato sequestra-
to anche il denaro contante.

G. L.

CONTROLLI. L’atti -
vità messa in cam-
po dai carabinieri
si inquadra nel-
l’ambito dei servi-
zi a largo raggio
disposti dal co-
mando provincia-
le, finalizzati alla
prevenzione e alla
repressione del
fenomeno dello
spaccio di droga,
specie tra i giova-
ni

RAMZI DJEBES
L’algerino arre-
stato è sottopo-
sto al regime dei
domiciliari

Comune e Ascom a confronto sulle iniziative da adottare a sostegno dei commercianti
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La ricetta per rilanciare il centro storico
«Le priorità? Dehors e isola pedonale»
NADIA D’AMATO

Dai contatori per il consumo idrico nel
settore dei pubblici esercizi, all’istitu -
zione dell’isola pedonale nei fine set-
timana (in particolare nelle giornate
di venerdì, sabato e domenica) in pe-
riodo serale (dalle 20 alle 2); dal mag-
giore controllo sull’ordine pubblico
nelle ore pomeridiane e serali nel qua-
drilatero strategico del centro storico
al regolamento dehors. Sono queste
alcune delle tematiche oggetto di un
confronto tra il vicesindaco di Vitto-
ria, Andrea La Rosa, e la sezione citta-
dina dell’Associazione dei commer-
cianti, guidata dal presidente Grego-
rio Lenzo.

«Una riunione molto importante -

ha affermato La Rosa - che scaturiva
da un confronto interno all’organiz -
zazione di categoria, sviluppato nei
giorni scorsi e che ha riunito in assem-
blea gli esponenti del comparto dei
pubblici esercizi, settore pub e risto-
ranti, in cui sono state analizzate le
condizioni dei servizi esterni e comu-
nali di una ben precisa area urbana. Ho
avuto modo di ascoltare le varie pro-
poste e come Amministrazione abbia-
mo chiarito che siamo disponibili al-
l’avvio di un percorso comune per cer-
care di dare una risposta fondamenta-
le su un punto che merita la massima
attenzione perché la nostra intenzio-
ne è quella di sviluppare la crescita del
centro storico». Il quadrilatero a cui fa
riferimento l’Ascom è delimitato dai

seguenti assi viari: via Bixio, via Gari-
baldi, via Cavour, piazza Enriquez. Tra
le richieste anche la reintroduzione
della sosta a tariffazione oraria, la ri-
determinazione della tassazione co-
munale per il settore pubblici esercizi
e la rivisitazione dell’arredo urbano di
piazza del Popolo.

Per quanto riguarda la richiesta di
maggiore controllo nelle ore pomeri-
diane e serali si tratta di un appello che
già più volte è stato sollevato dai com-
mercianti ma anche dai residenti di
alcune aree particolarmente prese di
mira dai vandali, come la zona pedo-
nale di via Cavour. Nonostante l’impe -
gno delle forze dell’ordine e della poli-
zia municipale, infatti, spesso bande
di giovinastri bivaccano in alcune aree
disturbando e spaventando i passanti
e comportandosi in maniera incivile,
senza alcun rispetto nemmeno per la
cosa pubblica che viene regolarmente
sporcata e deturpata.

«Con queste idee, con queste propo-
ste - ha sottolineato il presidente Len-
zo - sia le imprese sia i cittadini che
hanno avanzato i suggerimenti, vo-
gliono diventare protagonisti attivi
nel rendere questa città migliore, con-
tribuendo allo sviluppo di servizi che,
in breve volgere di tempo, possono
fornire grandi risultati». «Abbiamo un
obiettivo in comune – ha aggiunto il
vicesindaco La Rosa – che è quello di
rendere ancora più visibile Vittoria
sul territorio provinciale. E affinché
ciò accada è necessario che si possa re-
mare tutti verso la stessa direzione.
Ho apprezzato parecchio lo spirito
propositivo dell’Ascom. Assieme si
potrà percorrere la strada da tutti au-
spicata, quella della crescita».

Il vicesindaco
La Rosa: «E’

stato avviato
un percorso

condiviso che
spero ci porti

molto lontano»
GREGORIO LEN-
ZO. Il presidente
dell’Ascom ha
coinvolto i pub-
blici esercizi del
centro storico
così da fare met-
tere in luce le
proprie esigenze

IL REGOLAMENTO
Le indicazioni e le previsioni
per gli arredamenti esterni

n.d.a.) Il regolamento dehors si riferisce alla disci-
plina dell’installazione e della gestione degli arre-
damenti esterni. Per dehors, infatti, si intende
“l’insieme degli elementi mobili posti in modo fun-
zionale ed armonico sul suolo pubblico o asservito
all’uso pubblico, che costituisce, delimita ed arre-
da lo spazio per il ristoro all'aperto annesso ad un
esercizio di somministrazione di alimenti e bevan-
de”. Il dehors può essere aperto, semichiuso o chiu-
so. Ogni comune ha un regolamento rivolto ai com-
mercianti ed in particolare ai gestori di bar e risto-
ranti e che, comunque, segue le linee guida traccia-
te dal decreto legge nazionale sulla materia.

L’EVENTO
DEL GUSTO Bonsignore e Massobrio

ambasciatori del gusto
per il secondo Medinfood
Dal 19 al 21. All’evento buyers, i cuochi della nazionale assieme
ai giornalisti specializzati. Gli espositori aumentati da 39 a 84

DANIELA CITINO

Cibo, benessere e tante altre “storie”
per raccontare il gusto del territorio.
Tutto questo è Medinfood, salone del
gusto siciliano, in programma al Polo
fieristico di Vittoria dal 19 al 21 mag-
gio. Alle 10 di ieri mattina, alla Sala
degli Specchi, la rassegna, che per
questa sua seconda edizione vanta
testimonial del calibro di Gioacchino
Bonsignore, volto noto di Canale 5, e
di Paolo Massobrio, firma del Golo-
sario, è stata presentata dai suoi
principali artefici, la direzione del
Polo fieristico, il comune di Vittoria e
la Società Mercati. Sinergie preziose
per dare vita alla ricca tre giorni che
puntando anche a cooking show, in-

teressanti degustazioni e a una con-
vegnistica di tutto rispetto, pronti a
fare da cornice alla vetrina dell’a-
groalimentare e del vino siciliano,
saprà intercettare visitatori deside-
rosi di indossare i panni del turista.

“Siamo riusciti a fare delle conven-
zioni con le strutture turistiche af-
finché possano portare i loro ospiti a
visitare il Salone del Gusto Siciliano e
preziosa sarà la collaborazione con
l’istituto Alberghiero. Insomma,
stiamo rilanciando il polo fieristico
con idee nuove per arrivare a risulta-
ti concreti” spiega il sindaco di Vitto-
ria, Giovanni Moscato sottolineando
la crescita delle aziende espositrici
che, consapevoli ormai dell’appeal
di Medinfood, sono passate da 39

della scorsa edizione al numero di
84. Per Davide La Rosa, direttore del
Polo Fieristico “i numeri di quest’an-
no sono davvero importanti, la no-
stra è una grande scommessa. Guar-
diamo a tutte le realtà produttive dal
cibo al vino. E a proposito di vini,
stiamo studiando una strategia per
importare il marchio Vinitaly qua al
fine di essere ancora più vicini alle
nostre realtà vitivinicole, molte del-
le quali saranno presenti al Medin-
food. Scommessa vinta quest’anno
invece – aggiunge La Rosa - la pre-
senza di operatori del settore con
numerosi buyer che verranno da
Slovacchia, Azerbaigian, Israele, A-
rabia Saudita, Usa. Non mancherà la
stampa di settore, con importanti

giornalisti nazionali fra cui Gioac-
chino Bonsignore e Paolo Masso-
brio”.

Durante la tre giorni si potrà parte-
cipare ad iniziative legate alla sana
alimentazione, al wellness e natu-
ralmente alla cucina. Saranno pre-
senti alcuni chef della Nazionale ita-
liana cuochi che nella giornata di do-
mani delizieranno i presenti con le
loro preparazioni dal vivo, mentre la
giornata di domenica si darà spazio
agli chef iblei capitanati da Marco
Failla. “Quest’anno mi è stato affida-
to il compito di capo brigata – ha
spiegato lo chef -. Domenica pertan-
to guiderò le due batterie formate o-
gnuna da tre chef che prepareranno
dei menu diversi utilizzando pro-

dotti locali: grani, pesce, carne e lat-
ticini”. Dietro il ricco programma
della tre giorni l’impegno anche di
Vittoria Mercati che in questi mesi
ha lavorato per potenziare una ma-
nifestazione nata meno di un anno
fa. Per Giambattista Di Blasi, presi-
dente di Vittoria Mercati, “si vuole
puntare su una fiera che sia capace di
smuovere le economie. Le aziende
che qui verranno investiranno in
questo territorio e in un progetto dal

quale dovranno ottenere dei van-
taggi. Non deve essere una fiera uti-
le solo a se stessa, ma a tutti”. Un ap-
peal fieristico cresciuto e nel quale
si scommettono anche altre realtà,
come enti comunali e, tra questi ci
sarà la città di Mazzarrone che e-
sporrà la sua celebre uva, e i consor-
zi di Tutela. In pool position il Con-
sorzio di Tutela del Cerasuolo di Vit-
toria e la Strada del Vino dal barocco
al liberty.

LA CONFERENZA STAMPA DI PRESENTAZIONE DELL’EVENTO NELLA FOTO DI BIAGIO TINGHINO

Cede hashish a uno studente, algerino in manette
Era seguito dai carabinieri che, da diversi
giorni, lo avevano notato frequentare ragaz-
zini e i principali luoghi di aggregazione gio-
vanile. Alla fine è stato pizzicato dai militari
dell’Arma mentre cedeva una dose di hashi-
sh, un grammo circa, a uno studente vittorie-
se nella centralissima piazza Manin. E’ finito
così in manette Ramzi Djebes, 34enne algeri-
no, con alcuni precedenti penali. L’operazio-
ne, caratterizzata dall’intervento del Nucleo
operativo e radiomobile, è il frutto di appositi
servizi di osservazione e pedinamento per
monitorare i movimenti e le abitudini di vita
dell’uomo. Tutto ciò aveva consentito di ap-
purare le “strane” frequentazioni di Djebes

con diversi giovani, nonché un certo andiri-
vieni proprio in Piazza Manin, finché i milita-
ri hanno sorpreso il 34enne intrattenersi con
un ragazzo al quale dava furtivamente un
piccolo involucro: ne è nata una perquisizio-
ne che ha permesso di rinvenire addosso al
giovane la droga, mentre al magrebino 5 euro
in contanti, il costo della dose appena cedu-
ta.

E’ scattato così l’arresto per l’algerino, che è
stato condotto presso la caserma di via Giu-
seppe Garibaldi dove, al termine delle forma-
lità di rito, è stato sottoposto agli arresti do-
miciliari presso la propria abitazione, a di-
sposizione del sostituto procuratore della

Repubblica presso il Tribunale di Ragusa,
Santo Fornasier, dinanzi al quale dovrà ri-
spondere del reato di spaccio. Il giovane as-
suntore, invece, è stato segnalato al compe-
tente Ufficio territoriale del Governo per de-
tenzione per uso personale di sostanza stu-
pefacente.

Ora, al vaglio degli investigatori, che stanno
proseguendo le indagini, la posizione del pre-
sunto pusher, per accertare l’eventuale com-
plicità di altri criminali, e il canale di approv-
vigionamento della droga: la sostanza stupe-
facente sequestrata è già stata inviata presso
il laboratorio di sanità pubblica dell’Asp al fi-
ne di stabilirne il principio attivo e il numero
di dosi ricavabili, così come è stato sequestra-
to anche il denaro contante.

G. L.

CONTROLLI. L’atti -
vità messa in cam-
po dai carabinieri
si inquadra nel-
l’ambito dei servi-
zi a largo raggio
disposti dal co-
mando provincia-
le, finalizzati alla
prevenzione e alla
repressione del
fenomeno dello
spaccio di droga,
specie tra i giova-
ni

RAMZI DJEBES
L’algerino arre-
stato è sottopo-
sto al regime dei
domiciliari

Comune e Ascom a confronto sulle iniziative da adottare a sostegno dei commercianti
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Nel mirino
dei social finisce
Giovanni Iacono

che replica: «Sono
da sempre

coerente con
le mie battaglie»

Gli assessori
designati?
Fatti i nomi
ecco le critiche
LAURA CURELLA

Il giorno dopo l’ufficializzazione della terna
assessoriale designata dai candidati a sindaco
della città di Ragusa, non mancano le reazio-
ni, a cominciare da Giovanni Iacono il quale,
“rispetto ad una città spesso indotta a mani-
polazioni di ogni tipo, soprattutto sui social”,
rivendica: “Sono da sempre coerente con le
mie battaglie”. Indicato nella giunta da Peppe
Cassì, Iacono, attraverso una lettera aperta,
intende chiarire di aver accettato “una nomi-
na fortemente voluta da Cassì e dal suo en-
tourage e rispetto a cui, fino all’ultimo istan-
te, non avevo dato disponibilità”. Parlando
degli altri componenti della giunta designata
da Cassì, Giovanna Licitra e Luigi Rabito, Iaco-
no commenta, esempio della “migliore e-
spressione della società civile e della discon-
tinuità”. Il ruolo dell’associazione Partecipia-
mo nel progetto Cassì sindaco? “Non è diret-
tamente coinvolta in queste elezioni. Vi sono
invece molti esponenti di ‘Partecipiamo’ che
hanno deciso di candidarsi nella lista ‘Fuori
dagli schemi’ a sostegno del candidato Cassì”.
Ed ancora: “Questo è il principale motivo del-
la mia partecipazione al progetto perché ve-
de coinvolte persone conosciute con le quali
in questi anni abbiamo condotto tante buone
‘battaglie’. Non ho alcuna remora a dire che a
fianco di Cassì ci sono tanti gruppi e persone
con le quali non vi è alcuna alleanza ideologi-

ca e con i quali il sottoscritto ha avuto, ed ha,
storia personale e politica diametralmente
diversa e queste ‘diversità’ non solo non si so-
no annullate ma emergono in maniera dura e
rimangono. Però, c’è un programma comune
e condiviso per la città che ci impegna ed è un
programma che ha recepito, integralmente,
tutto ciò che abbiamo sempre sostenuto e
quindi, oltre all’appartenenza alla stessa cit-
tà, questo è l’unico terreno ‘comune’”.

Sarà probabilmente più lineare l’esordio
degli assessori designati da Peppe Calabrese,
ovvero Giuseppe Cucuzzella, Tonino Solarino
e Massimiliano Vitale, che verranno presen-
tati stamane presso la sede del comitato elet-
torale di via Roma. Sempre sempre nella sede
del comitato, sabato 19 maggio alle 18, sarà
presentata la lista del Partito Democratico a
sostegno del candidato sindaco Peppe Cala-
brese.

Rimanendo invece “nell’area Cassì”, quella
probabilmente più distante da Iacono, sem-
pre nella giornata di sabato è previsto un in-
contro promosso da Fratelli d’Italia con l’as -
sessore regionale al Turismo, Sport e Spetta-
colo, Sandro Pappalardo. L’appuntamento è
per le 11.30 presso il Bar Savini. “Un’opportu -
nità importante – ha commentato il candida-
to al consiglio comunale di Ragusa, Alessan-
dro Sittinieri – proprio per riflettere insieme
su una programmazione da compiere nel
prossimo quinquennio al Comune di Ragusa.

È arrivato il momento di pensare meno e agi-
re di più, certo che in questo percorso potre-
mo contare sulla competenza dell’assessore
Pappalardo che sarà un punto di riferimento
imprescindibile per il salto di qualità che Ra-
gusa merita”.

Si è occupato di temi economici il candida-
to sindaco Giorgio Massari durante l’incontro
con gli imprenditori della Cna comunale, alla
presenza del presidente dell’associazione di
categoria Santi Tiralosi. “Un’amministrazio -
ne presente e aperta a tutti, assolutamente
convinta nel sostegno alle imprese che rap-
presentano il nerbo del substrato produttivo
della nostra città e che, per questo motivo,
hanno bisogno di opportuni aiuti”. È quanto
ha detto Massari, affiancato dall’assessore
designato Salvo Ingallinera. “Ho molto ap-
prezzato – afferma Massari – l’opportunità di
un confronto diretto con gli imprenditori
perché tutto ciò mi ha messo nella condizione
di potere illustrare alcuni punti focali del no-
stro programma rivolto alle Pmi che dovran-
no esercitare il ruolo di volano per la nuova
economia che intendiamo porre in campo
con la riqualificazione del centro storico. Pen-
siamo di organizzare, inoltre, un ufficio speci-
fico in cui sarà coltivata una specifica collabo-
razione con le associazioni di categoria”. Ri-
manendo in tema di confronti, Alleanza delle
cooperative italiane, incontrerà stamani il
candidato di Città Futura, Carmelo Ialacqua.

CARMELO IALACQUA. Sulla cronaca di Ragusa
de «La Sicilia» di giovedì 17 a pag. 31 il titolo
dela lista Città futura riportava il nome di Ro-
berto piuttosto che Carmelo. Del refuso ci
scusiamo con i lettori e con il diretto interes-
sato candidato sindaco in corsa per la poltro-
na di Palazzo dell’Aquila.

Gestione
parcheggi
convocazione
dell’Uplmo

Sindacati e i rappresentanti della
nuova impresa che sta gestendo i par-
cheggi blu a Ragusa sono stati convo-
cati il prossimo 23 maggio dinnanzi
all’ufficio del lavoro. E’ l’ultima noti-
zia che riguarda la gestione dei par-
cheggi nel capoluogo ibleo. I sindacati
lamentano il mancato rispetto del-
l’accordo sindacale del 14 marzo scor-
so e chiedono l’applicazione del con-
tratto di lavoro nazionale “commer -
cio-terziario”. L’impresa, dal canto
suo, spiega invece che agli operatori è
stato applicato il contratto “autori -
messe” che sarebbe il più attinente
per le mansioni svolte. L’azienda ha
intanto chiesto un incontro al Comu-
ne per rivedere alcuni aspetti dell’ap -
palto in quanto ritiene che i calcoli e-
conomici previsti dal bando, potreb-
bero essere errati e dunque si rischie-
rebbero delle perdite economiche.

La vicenda diventa anche motivo di
attenzione politica considerato che i
sindacati hanno evidenziato l’immo -
bilismo del Comune. “È inaudito che
un primo cittadino, sebbene in sca-
denza, non ascolti le richieste provie-
ni da un sindacato, soprattutto quan-
do questo denuncia il mancato rispet-
to del capitolato d’appalto per un ser-
vizio di cui il Comune è ente appaltan-
te. Mi riferisco a quanto sta accadendo
in questi giorni tra la ditta affidataria
del servizio di sosta a pagamento
(strisce blu) e i lavoratori, inquadrati
con il contratto delle “autorimesse”
piuttosto che con il Ccnl del settore
commercio e terziario”. Lo denuncia-
Sonia Migliore che aggiunge: “Compi -
to di un buon amministratore è quello
di ascoltare le istanze dei cittadini -
spiega Migliore - ma l’Amministra -
zione grillina ci ha abituati ad assiste-
re a queste scene poco qualificanti. E il
sindaco che fa? Se ne frega".

MICHELE BARBAGALLO

in breve
SAN GIORGIO MARTIRE
La presentazione del programma

E’ fissata per domani alle 11 la
conferenza stampa nel corso della
quale saranno illustrati i particolari
del programma patronale della
festa di San Giorgio che
prenderanno il via domenica 20.
L’appuntamento si terrà al circolo
di Conversazione di piazza Duomo.
All’incontro con i giornalisti,
parteciperanno il parroco del
Duomo, don Pietro Floridia, e i
componenti delle associazioni San
Giorgio Martire e Portatori San
Giorgio che costituiscono il
comitato dei festeggiamenti.

PALAZZO DI CITTÀ
Esposta la bandiera arcobaleno

In occasione della giornata
mondiale contro
l’omo/bi/transfobia, tenutasi ieri, il
Comune di Ragusa ha esposto la
bandiera arcobaleno. A disporlo il
sindaco Federico Piccitto che ha
accolto l’invito dell’associazione
Agedo di Ragusa di aderire a tale
giornata esponendo sulla
balconata di palazzo di Città la
bandiera simbolo del movimento
di liberazione omosessuale.

AL VIA DAL 30 GIUGNO
Bandiera blu, definita la stagione

Con un provvedimento
dirigenziale, tenendo conto che la
durata minima imposta dalla Fee
della stagione balneare dovrà
essere di due mesi, il Comune ha
disposto di individuare il periodo
Bandiera blu 2018 per Marina di
Ragusa dal 30 giugno al 16
settembre 2018. Un'apposita
ordinanza regolamenterà per tale
periodo le norme comportamentali
nelle spiagge.

L’INCONTRO. m.f.) Il
Commissario straordi-
nario del Libero Con-
sorzio Comunale di Ra-
gusa, Salvatore Piazza,
ha incontrato il nuovo
presidente della Banca
Agricola Popolare di
Ragusa, Arturo Schini-
nà, eletto pochi giorni
fa alla massima carica
del Cda dell’istituto di
credito ibleo. Durante
il cordiale colloquio, il
Commissario Piazza,
oltre a complimentarsi
col presidente Schininà
per il prestigioso inca-
rico, ha augurato al
nuovo ‘board’ della
Banca Agricola Popola-
re Ragusa di poter ul-
teriormente consolida-
re le proprie attività
per ancora meglio so-
stenere l’economia lo-
cale a sostegno del
mondo imprenditoria-
le, commerciale ed ar-
tigianale ibleo.

Stop all’indebitamento delle aziende agricole

Pirrè: «Sarà l’occasione per
presentare il nostro nuovo
sportello e un software
di analisi dei conti aziendali
per agevolare l’accesso
ai finanziamenti creditizi»

LUCIA FAVA

“Strumenti della risoluzione della
crisi da sovraindebitamento del-
l’impresa agricola”. È il titolo del
convegno in programma oggi po-
meriggio, a partire dalle 14,30, in
via Nino Martoglio 5 a Ragusa. L’i-
niziativa è di Confagricoltura e de-
gli Ordini degli Avvocati e dei
Commercialisti di Ragusa. Un ta-
volo di esperti si confronterà su
quella che sembra una crisi senza
via di uscita per una categoria che
rappresenta il volano dell’econo-
mia locale e non solo.

Dopo i saluti del presidente del
Tribunale di Ragusa, Biagio Insac-
co, del presidente dell’Ordine dei
Commercialisti di Ragusa, Mauri-
zio Attinelli, del presidente del-
l’Ordine degli Avvocati di Ragusa,
Giorgio Assenza e del presidente
di Confagricoltura, Antonino Pirrè,
si entrerà nel vivo di un dibattito
dall’alto profilo tecnico e scientifi-
co. Tra i relatori, Maria Cristina
D’Arienzo (area legale e reti di im-
presa Confagricoltura), Francesca
Mazzola (commercialista), Marina
De Cesare (avvocato del foro di Mi-
lano), Rosa Anna Paolino (com-
mercialista), Marisa Acagnino
(presidente di sezione Tribunale

civile di Catania), Agatino Di Stallo
(avvocato del foro di Ragusa), An-
tonino Pirrè (presidente Confagri-
coltura Ragusa).

Una discussione a 360 gradi sul-
la crisi delle aziende agricole che
scuote giornalmente il tessuto e-
conomico e sociale di tutta la fa-
scia trasformata, imponendo l’at-
tivazione di tutti gli strumenti ri-
solutivi possibili da parte delle or-
ganizzazioni di categoria, degli or-
dini professionali e di tutti quei
soggetti che hanno una responsa-
bilità istituzionale. Per il presiden-
te di Confagricoltura si tratta di un
“altro momento di confronto im-
portante, con interlocutori di alto
livello, frutto di un lavoro sinergi-
co tra tecnici, professionisti e la
nostra organizzazione di catego-
ria”.

“Sarà l’occasione – aggiunge Pir-
rè – per presentare il nostro nuovo
sportello a sostegno delle aziende
agricole in crisi e Agricheck, (sof-
tware di analisi dei conti aziendali
per agevolare l’accesso ai finanzia-
menti creditizi, agli interventi dei
confidi e di altri intermediari fi-
nanziari, oltre a fornire un’attività
di mediazione creditizia in con-
venzione con le banche), oltre che
per rilanciare il protocollo d’inte-
sa, già attivo, tra la nostra organiz-
zazione e l’Ordine dei Commercia-
listi nell’organizzazione dell’orga-
nismo di gestione della crisi delle
aziende agricole”. Un modo per
fornire, a chi è stritolato dalla mor-
sa dei debiti, di sopravvivere e ve-
dere uno spiraglio di luce senza
sentirsi solo in balìa di un contesto
che getta nella disperazione intere
famiglie e in casi limite spinge per-
sino al suicidio.

LA SOLITUDINE È L’ASPETTO PIÙ GRAVE DELLA CRISI CHE DA ANNI STRITOLA L’AGRICOLTURA

IL CONVEGNO. Esperti a confronto sugli strumenti a sostegno della categoria

Depositate le liste e fatti i nomi dei primi tre
assessori designati, i candidati intensificano gli
incontri e gli scontri. Il dibattito si è aperto sulle
nomine e il primo a finire nel tritacarne dei social
è Giovanni Iacono (a sinistra), protagonista di un
lungo tira e molla che lo vedeva in corsa per la
candidatura a sindaco di Palazzo dell’Aquila (a lato)
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Svaligiavano discount
con le chiavi false
per la cassa continua

CHIARAMONTE GULFI

La chiesa di Santa Teresa
riapre oggi al culto
dopo anni di restauri

LO STILE. Appe-
na si entra in
chiesa campeg-
gia, al centro
dell’altare mag-
giore, un ricco
tabernacolo in
legno intagliato
e decorato con
bassorilievi de-
corato con una
colorazione
bianco ed oro.
La pavimenta-
zione presenta
un gioco cro-
matico a scac-
chiera, bianco e
nero

ELISA RAGUSA

CHIARAMONTE. Oggi i chiaramontani potranno assistere
all’inaugurazione dei restauri della chiesetta di Santa
Teresa. Infatti alle 21, alla presenza del vescovo Carmelo
Cuttitta, dell’architetto Nicandro Prete e del parroco Sal-
vatore Vaccaro, l’edificio di culto sarà ufficialmente re-
stituito alla comunità religiosa e non solo. Questa strut-
tura è stata per anni chiusa, pur rimanendo consacrata,
ma aveva bisogno di rifacimenti partendo dalla pavi-
mentazione, quasi inesistente e proseguendo con le pa-
reti da dove affiorano i capitelli e le colonne tuscaniche.
Chiesa ad unica navata risalente al 1660, cento anni dopo
l’edificazione del monastero di Santa Teresa in Avila. Bi-
sogna fare un excursus storico partendo dal 1657 quan-
do Eleonora Cerruto sposata con Ventura, non avendo a-
vuto eredi legittimi, decise di fondare un “Conservato -
rio” di vergini orfane e povere con annessa una chiesa
dedicata a S. Anna. A seguito del terremoto del 1693 la
chiesa fu ricostruita e intitolata a Santa Teresa, come og-
gi è conosciuta, con una facciata in stile gotico dalla for-
ma a salone con nicchie incorniciate da capitelli e colon-
ne rastremate.

Non appena si entra in chiesa campeggia, al centro del-
l’altare maggiore, un ricco tabernacolo in legno intaglia-
to e decorato con bassorilievi decorato con una colora-
zione bianco ed oro. Dietro questa, maestosa ed impo-
nente opera, si trovava un quadro che in questo momen-
to manca per via di un restauro in corso. La pavimenta-
zione presenta un gioco cromatico a scacchiera, bianco e
nero, al centro campeggia il volto di Santa Teresa a mo’di
mosaico. Bisogna ricordare che l’antica arte del ricamo
ad oro, presente soprattutto nei paramenti sacri, veniva
fatta all’interno di questo monastero a partire dal 1750.
Il monastero nel 1866 fu soppresso per poi essere acqui-
stato dalle suore che vi vivevano. Le suore appartenenti
alla comunità Teresiana vivranno fino al 1914 in questa
struttura, solo in una fase successiva il convento con
chiesa sarà di proprietà delle suore degli Angeli mentre
dal 1924 le suore Teresiane si trasferiranno nel nuovo
monastero delle carmelitane scalze di Chiaramonte.

Un solo coro unisce Pozzallo
«No ai furti e alla delinquenza»

IL 27 UN SIT IN NELL’IPPARINO PROMOSSO DA ARTICOLO UNO

«Difendiamo l’acqua, è un bene comune»
L’acqua è un bene da difendere sempre. Non solo
contro chi vorrebbe farne un affare, rendendolo
uno strumento da business. L’oro blu va difeso an-
che da ogni possibile attacco ambientale che ne
possano pregiudicarne la preziosa salubrità. “Do-
po un sopralluogo in contrada Giardinello a Vitto-
ria - spiega Cirino Torre coordinatore di Circolo
Articolo Uno-Cento Passi - insieme ad amici e
simpatizzanti abbiamo deciso di organizzare un
sit in di protesta per il 27 maggio radunandoci
presso la Vecchia Cartiera per sensibilizzare sulle
attuali condizioni ambientali del bacino idrogeo-
logico dal quale viene attinta acqua potabile per la

città, zona che attualmente versa in uno stato di
degrado tale da suscitare serie preoccupazioni
sulle condizioni di integrità e sicurezza sanitaria
delle stesse falde idriche”.

“Vogliamo - prosegue Torre - denunciare lo sta-
to di abbandono della zona che, seppur sottopo-
sta a vincoli ambientali, è diventata una discarica
a cielo aperto anche pericolosa per gli interventi
edilizi e industriali, in gran parte abusivi o discu-
tibili, e per lo stato degli edifici che vi insistono e
che potrebbero essere salvati e destinati alla frui-
zione dei cittadini, quali esempio di modernaria-
to industriale. Inoltre, la presenza di diversi scari-

chi lungo il corso del fiume, intasato e inquinato
come non mai, deve essere monitorata per accer-
tare le reali condizioni delle falde idriche e per
assicurare che non danneggino la salute della po-
polazione e la salubrità delle colture irrigate”.
Una battaglia non ideologica e di tutti. “La que-
stione idrica, la tutela dell'area, l’integrità delle
acque sono - ribatte il coordinatore - questioni
trasversali”. Da qui l’appello ad una partecipazio-
ne corale e condiva. “Tutti dobbiamo sentirci
coinvolti - conclude il Circolo Articolo uno di Vit-
toria - e pertanto invitiamo tutti a partecipare”.

DANIELA CITINO

POZZALLO. La città è scesa in piazza per
dire no a chi ha creato nelle ultime set-
timane un clima di paura tra commer-
cianti e residenti. No alla criminalità,
sì alla legalità, questo il grido che ha
accompagnato tutto il corteo partito
da piazza dei Marinai per terminare
poi a Piazza Municipio. A manifestare
sono stati in tanti: associazioni di ca-
tegoria, sindacati, componenti del-
l'amministrazione e del consiglio co-
munale, commercianti e poi ancora
molti studenti.

Scarsa la presenza di istituzioni
provinciali, fatta qualche eccezione,
come ad esempio per la parlamentare
del Movimento 5 Stelle Maria Lucia
Lorefice. “Sono qui – ha spiegato- per-
chè è doveroso far sentire la vicinanza
delle istituzioni ai cittadini in un mo-
mento in cui magari si sentono più so-
li”. In testa al corteo gli studenti che
hanno cantato e gridato per tutto il
tempo, dietro una rappresentazione
dell'amministrazione comunale con
in testa il sindaco Roberto Ammatuna.
“Questa manifestazione – ha dichia-
rato il primo cittadino- dimostra la
consolidata cultura della legalità della
comunità pozzallese e di un territorio
che non è mai stato abituato ad episo-
di criminosi come quelli accaduti nel-
le ultime settimane, è un messaggio ai

delinquenti ed un invito alle forze del-
l'ordine ad assicurare i malviventi alla
giustizia”. La manifestazione è stata
organizzata su proposta dell'ammini-
strazione e di Confcommercio pre-
sente al corteo con una folta rappre-
sentanza guidata dal presidente pro-
vinciale Gianluca Manenti. “Con que-
sto corteo spontaneo e pacifico – ha
dichiarato - vogliamo sollecitare le i-

stituzioni ad aiutarci». Più dirette le o-
pinioni dei cittadini, molti si dicono
preoccupati per quanto sta avvenen-
do a Pozzallo. «Non ci sentiamo più si-
curi - gridano - non si può permettere
che si possano effettuare dei furti in
pieno centro e con una frequenza così
alta». Altri si dicono d'accordo con il
sindaco che qualche giorno fa, dopo
l'aggressione ai due poliziotti avvenu-
ta in seguito ad uno sbarco, ha chiesto
che chi non arriva da paesi dove c'è la
guerra vengano mandati via imme-
diatamente. Nel corteo anche tante
bandiere di associazioni e sindacati,
Nicola Colombo, presidente della Cgil
Pozzallo, ha sottolineato come gli ulti-
mi fatti abbiano turbato le coscienze
dei cittadini che hanno però saputo
dare una bella risposta con una mani-
festazione unitaria e pacifica.

«Una condizione essenziale della li-
bertà - ha dichiarato - è quella della si-
curezza». Il corteo ha poi terminato la
corsa davanti il Palazzo del Municipio
dove si sono tirate le somme della ma-
nifestazione e ribadito le motivazioni
del corteo. La manifestazione ha volu-
to quindi rappresentare un segnale,
una reazione della comunità contro
chi vuole portare paura tra i cittadini e
commercianti.

C. R. L. R.

Ammatuna. «E’
venuta fuori la
consolidata cultura
per legalità che la città
coltiva da tempo»

UN CARTELLO SIGNIFICATIVO PORTATO DA UNO DEGLI STUDENTI IN CORTEO IERI MATTINA

CARMELO RICCOTTI LA ROCCA

Una banda di ladri specializzata nel-
l'aprire le casse continue dei Super-
mercati, capace di studiare tutte le
mosse nei minimi particolari e di riu-
scire ad organizzarsi come pochi. La
notizia era venuta fuori già lo scorso
dicembre con l'arresto di due persone,
ma adesso per tutti i componenti della
banda è stato emesso il mandato di
cattura e, intanto, gli agenti della
squadra mobile di Ragusa hanno rac-
colto altre prove ricostruendo nei det-
tagli il modus operandi dei tre Gaeta-
no e Alfonso Maggio, rispettivamente
padre e figlio, e Mario Salvatore Carta,
tutti residenti a San Giovanni Germi-
ni, nell'agrigentino. Il culmine delle
indagini si registrò con l'arresto, avve-
nuto la notte di Natale, di Gaetano e
Alfonso Maggio, colti in flagrante a
svuotare una cassa continua di un no-
to discount del capoluogo ibleo.

I due furono presi nelle fasi imme-
diatamente successive alla rapina, an-
cora con le chiavi in mano (da qui il no-
me dell'operazione) mentre erano in-
tenti a darsi alla fuga. La cattura dei
malviventi maturò grazie alla segna-

lazione, avvenuta nell'ottobre del
2017, di un dipendente di un super-
market di Comiso che notò dei movi-
menti sospetti nell'area del parcheg-
gio del discount, così si sentì in dovere
di avvertire gli agenti del commissa-
riato casmeneo e della squadra mobi-
le di Ragusa. Due poliziotti furono in-
caricati di investigare sulla vicenda e il
controllo delle telecamere di video
sorveglianza consentì di notare un
uomo, nello specifico Mario Carta,
mentre era intento ad ispezionare la
cassa continua per poi infilare un pic-
colo pezzo di carta nel primo sportello

esterno situato nel parcheggio retro-
stante. Da quel momento in poi la Po-
lizia di Stato non ha mai smesso di mo-
nitorare il gruppo di girgentani, pro-
fessionisti dei furti perpetrati grazie
all'uso di chiavi adulterine. Durante le
indagini è emerso come il gruppo a-
vesse una professionalità di rilievo
sfruttando un ingegno non comune.
Nonostante la maniacale cura di ogni
singolo elemento, i poliziotti sono riu-
sciti a carpire un piccolo errore facen-
do breccia all’interno delle loro vite
studiando ogni movimento, ogni loro
abitudine.

L'attività di indagine è stata condot-
ta con intercettazioni, pedinamenti e
appostamenti e ha permesso alla
Squadra Mobile di constatare come il
gruppo avesse come primo obiettivo
lo studio delle casse continue dei di-
scount da colpire. Ogni notte pro-
grammavano più di un obiettivo, ogni
giorno seguivano altri accertamenti
per verificare quanto fatto la notte. Si-
stemi sofisticati per controllare i vigi-
lantes e annotare giorni ed orari dei
prelievi di denaro. Dopo aver acquisi-
to il dato inerente i giorni e l’orario, u-
tile a capire quando le casse fossero

piene zeppe di denaro, i complici ave-
vano bisogno di ottenere le chiavi d’a-
pertura. Nel mese di dicembre, grazie
anche al fatto che in quel periodo del-
l'anno circola più denaro, l'attività dei
malviventi registrò un crescendo. Or-
mai certi di aver studiato per bene le
mosse della banda criminale il blitz
delle forze dell'ordine scattò nella
notte tra il 25 e il 26 dicembre: in quel-
la occasione gli investigatori si posi-
zionarono nei pressi del discount ma
non potendo avvicinarsi troppo i due
Maggio riuscirono a perpetrare il fur-
to per poi essere bloccati pochi istanti
dopo durante la loro fuga con il botti-
no recuperato e riconsegnato ai titola-
ri. Dopo l’arresto gli investigatori ef-
fettuarono anche delle perquisizioni a
San Giovanni Gemini dove trovarono
il laboratorio per la fabbricazione del-
le chiavi e altri sofisticati sistemi per
aprire le casseforti. La cura dei parti-
colari ha reso questa banda tra le più
competenti mai sgominate dalla
squadra mobile di Ragusa, sistemi in-
gegnosi utilizzati frutto di una intelli-
genza criminale non comune.

L’arresto di Natale ha permesso agli
inquirenti di sgominare la banda, ma
la ricostruzione degli eventi delittuosi
portati a termine e quelli pianificati
non è stata semplice per gli investiga-
tori della Polizia di Stato. Una volta ri-
costruito nei minimi particolari il mo-
dus operandi della banda criminale, la
mobile ha passato i risultati in Procura
che ha disposto il mandato di cattura
per i tre agrigentini. Per l'esecuzione
dell'arresto 15 agenti della squadra
mobile di Ragusa si sono recati a San
Giovanni Germini dove hanno amma-
nettato i tre accompagnandoli dap-
prima presso gli uffici della Questura
di Agrigento per il fotosegnalamento
di rito e poi nel carcere girgentano.
Così la Polizia di Stato di Ragusa ha
chiuso il cerchio su una delle indagini
più complesse degli ultimi anni che
hanno permesso di fermare una ban-
da di agrigentini che nel Ragusano a-
vevano trovato il loro luogo ideale per
derubare i supermercati.

MARIO
SALVATORE
CARTA. Il terzo
complice Mario
Salvatore Carta
(nella foto) è
stato amma-
nettato a San
Giovani Germi-
ni. Secondo la
ricostruzione
della Polizia, è
stato appurato
che il gruppo a-
vesse pianifica-
to di colpire in
almeno 20 di-
scount di diver-
se province GAETANO MAGGIO

Le intercettazioni

LE TELECAMERE. Di notte le riprese che hanno per-
messo l’arresto dei Maggio effettuato a Natale

L’AZIONE. Uno della banda intento a prelevare il de-
naro mentre i complici controllano la zona

LE INDAGINI. Mesi di intercettazioni e pedinamenti
hanno portato la polizia a sgominare il trio criminale

Padre, figlio e un complice, tutti agrigentini, agivano
nel Ragusano e sono stati incastrati dalla Mobile

IL CORTEO. Numerosi partecipanti alla mobilitazione voluta da Comune e Ascom

ALFONSO MAGGIO
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La ricetta per rilanciare il centro storico
«Le priorità? Dehors e isola pedonale»
NADIA D’AMATO

Dai contatori per il consumo idrico nel
settore dei pubblici esercizi, all’istitu -
zione dell’isola pedonale nei fine set-
timana (in particolare nelle giornate
di venerdì, sabato e domenica) in pe-
riodo serale (dalle 20 alle 2); dal mag-
giore controllo sull’ordine pubblico
nelle ore pomeridiane e serali nel qua-
drilatero strategico del centro storico
al regolamento dehors. Sono queste
alcune delle tematiche oggetto di un
confronto tra il vicesindaco di Vitto-
ria, Andrea La Rosa, e la sezione citta-
dina dell’Associazione dei commer-
cianti, guidata dal presidente Grego-
rio Lenzo.

«Una riunione molto importante -

ha affermato La Rosa - che scaturiva
da un confronto interno all’organiz -
zazione di categoria, sviluppato nei
giorni scorsi e che ha riunito in assem-
blea gli esponenti del comparto dei
pubblici esercizi, settore pub e risto-
ranti, in cui sono state analizzate le
condizioni dei servizi esterni e comu-
nali di una ben precisa area urbana. Ho
avuto modo di ascoltare le varie pro-
poste e come Amministrazione abbia-
mo chiarito che siamo disponibili al-
l’avvio di un percorso comune per cer-
care di dare una risposta fondamenta-
le su un punto che merita la massima
attenzione perché la nostra intenzio-
ne è quella di sviluppare la crescita del
centro storico». Il quadrilatero a cui fa
riferimento l’Ascom è delimitato dai

seguenti assi viari: via Bixio, via Gari-
baldi, via Cavour, piazza Enriquez. Tra
le richieste anche la reintroduzione
della sosta a tariffazione oraria, la ri-
determinazione della tassazione co-
munale per il settore pubblici esercizi
e la rivisitazione dell’arredo urbano di
piazza del Popolo.

Per quanto riguarda la richiesta di
maggiore controllo nelle ore pomeri-
diane e serali si tratta di un appello che
già più volte è stato sollevato dai com-
mercianti ma anche dai residenti di
alcune aree particolarmente prese di
mira dai vandali, come la zona pedo-
nale di via Cavour. Nonostante l’impe -
gno delle forze dell’ordine e della poli-
zia municipale, infatti, spesso bande
di giovinastri bivaccano in alcune aree
disturbando e spaventando i passanti
e comportandosi in maniera incivile,
senza alcun rispetto nemmeno per la
cosa pubblica che viene regolarmente
sporcata e deturpata.

«Con queste idee, con queste propo-
ste - ha sottolineato il presidente Len-
zo - sia le imprese sia i cittadini che
hanno avanzato i suggerimenti, vo-
gliono diventare protagonisti attivi
nel rendere questa città migliore, con-
tribuendo allo sviluppo di servizi che,
in breve volgere di tempo, possono
fornire grandi risultati». «Abbiamo un
obiettivo in comune – ha aggiunto il
vicesindaco La Rosa – che è quello di
rendere ancora più visibile Vittoria
sul territorio provinciale. E affinché
ciò accada è necessario che si possa re-
mare tutti verso la stessa direzione.
Ho apprezzato parecchio lo spirito
propositivo dell’Ascom. Assieme si
potrà percorrere la strada da tutti au-
spicata, quella della crescita».

Il vicesindaco
La Rosa: «E’

stato avviato
un percorso

condiviso che
spero ci porti

molto lontano»
GREGORIO LEN-
ZO. Il presidente
dell’Ascom ha
coinvolto i pub-
blici esercizi del
centro storico
così da fare met-
tere in luce le
proprie esigenze

IL REGOLAMENTO
Le indicazioni e le previsioni
per gli arredamenti esterni

n.d.a.) Il regolamento dehors si riferisce alla disci-
plina dell’installazione e della gestione degli arre-
damenti esterni. Per dehors, infatti, si intende
“l’insieme degli elementi mobili posti in modo fun-
zionale ed armonico sul suolo pubblico o asservito
all’uso pubblico, che costituisce, delimita ed arre-
da lo spazio per il ristoro all'aperto annesso ad un
esercizio di somministrazione di alimenti e bevan-
de”. Il dehors può essere aperto, semichiuso o chiu-
so. Ogni comune ha un regolamento rivolto ai com-
mercianti ed in particolare ai gestori di bar e risto-
ranti e che, comunque, segue le linee guida traccia-
te dal decreto legge nazionale sulla materia.

L’EVENTO
DEL GUSTO Bonsignore e Massobrio

ambasciatori del gusto
per il secondo Medinfood
Dal 19 al 21. All’evento buyers, i cuochi della nazionale assieme
ai giornalisti specializzati. Gli espositori aumentati da 39 a 84

DANIELA CITINO

Cibo, benessere e tante altre “storie”
per raccontare il gusto del territorio.
Tutto questo è Medinfood, salone del
gusto siciliano, in programma al Polo
fieristico di Vittoria dal 19 al 21 mag-
gio. Alle 10 di ieri mattina, alla Sala
degli Specchi, la rassegna, che per
questa sua seconda edizione vanta
testimonial del calibro di Gioacchino
Bonsignore, volto noto di Canale 5, e
di Paolo Massobrio, firma del Golo-
sario, è stata presentata dai suoi
principali artefici, la direzione del
Polo fieristico, il comune di Vittoria e
la Società Mercati. Sinergie preziose
per dare vita alla ricca tre giorni che
puntando anche a cooking show, in-

teressanti degustazioni e a una con-
vegnistica di tutto rispetto, pronti a
fare da cornice alla vetrina dell’a-
groalimentare e del vino siciliano,
saprà intercettare visitatori deside-
rosi di indossare i panni del turista.

“Siamo riusciti a fare delle conven-
zioni con le strutture turistiche af-
finché possano portare i loro ospiti a
visitare il Salone del Gusto Siciliano e
preziosa sarà la collaborazione con
l’istituto Alberghiero. Insomma,
stiamo rilanciando il polo fieristico
con idee nuove per arrivare a risulta-
ti concreti” spiega il sindaco di Vitto-
ria, Giovanni Moscato sottolineando
la crescita delle aziende espositrici
che, consapevoli ormai dell’appeal
di Medinfood, sono passate da 39

della scorsa edizione al numero di
84. Per Davide La Rosa, direttore del
Polo Fieristico “i numeri di quest’an-
no sono davvero importanti, la no-
stra è una grande scommessa. Guar-
diamo a tutte le realtà produttive dal
cibo al vino. E a proposito di vini,
stiamo studiando una strategia per
importare il marchio Vinitaly qua al
fine di essere ancora più vicini alle
nostre realtà vitivinicole, molte del-
le quali saranno presenti al Medin-
food. Scommessa vinta quest’anno
invece – aggiunge La Rosa - la pre-
senza di operatori del settore con
numerosi buyer che verranno da
Slovacchia, Azerbaigian, Israele, A-
rabia Saudita, Usa. Non mancherà la
stampa di settore, con importanti

giornalisti nazionali fra cui Gioac-
chino Bonsignore e Paolo Masso-
brio”.

Durante la tre giorni si potrà parte-
cipare ad iniziative legate alla sana
alimentazione, al wellness e natu-
ralmente alla cucina. Saranno pre-
senti alcuni chef della Nazionale ita-
liana cuochi che nella giornata di do-
mani delizieranno i presenti con le
loro preparazioni dal vivo, mentre la
giornata di domenica si darà spazio
agli chef iblei capitanati da Marco
Failla. “Quest’anno mi è stato affida-
to il compito di capo brigata – ha
spiegato lo chef -. Domenica pertan-
to guiderò le due batterie formate o-
gnuna da tre chef che prepareranno
dei menu diversi utilizzando pro-

dotti locali: grani, pesce, carne e lat-
ticini”. Dietro il ricco programma
della tre giorni l’impegno anche di
Vittoria Mercati che in questi mesi
ha lavorato per potenziare una ma-
nifestazione nata meno di un anno
fa. Per Giambattista Di Blasi, presi-
dente di Vittoria Mercati, “si vuole
puntare su una fiera che sia capace di
smuovere le economie. Le aziende
che qui verranno investiranno in
questo territorio e in un progetto dal

quale dovranno ottenere dei van-
taggi. Non deve essere una fiera uti-
le solo a se stessa, ma a tutti”. Un ap-
peal fieristico cresciuto e nel quale
si scommettono anche altre realtà,
come enti comunali e, tra questi ci
sarà la città di Mazzarrone che e-
sporrà la sua celebre uva, e i consor-
zi di Tutela. In pool position il Con-
sorzio di Tutela del Cerasuolo di Vit-
toria e la Strada del Vino dal barocco
al liberty.

LA CONFERENZA STAMPA DI PRESENTAZIONE DELL’EVENTO NELLA FOTO DI BIAGIO TINGHINO

Cede hashish a uno studente, algerino in manette
Era seguito dai carabinieri che, da diversi
giorni, lo avevano notato frequentare ragaz-
zini e i principali luoghi di aggregazione gio-
vanile. Alla fine è stato pizzicato dai militari
dell’Arma mentre cedeva una dose di hashi-
sh, un grammo circa, a uno studente vittorie-
se nella centralissima piazza Manin. E’ finito
così in manette Ramzi Djebes, 34enne algeri-
no, con alcuni precedenti penali. L’operazio-
ne, caratterizzata dall’intervento del Nucleo
operativo e radiomobile, è il frutto di appositi
servizi di osservazione e pedinamento per
monitorare i movimenti e le abitudini di vita
dell’uomo. Tutto ciò aveva consentito di ap-
purare le “strane” frequentazioni di Djebes

con diversi giovani, nonché un certo andiri-
vieni proprio in Piazza Manin, finché i milita-
ri hanno sorpreso il 34enne intrattenersi con
un ragazzo al quale dava furtivamente un
piccolo involucro: ne è nata una perquisizio-
ne che ha permesso di rinvenire addosso al
giovane la droga, mentre al magrebino 5 euro
in contanti, il costo della dose appena cedu-
ta.

E’ scattato così l’arresto per l’algerino, che è
stato condotto presso la caserma di via Giu-
seppe Garibaldi dove, al termine delle forma-
lità di rito, è stato sottoposto agli arresti do-
miciliari presso la propria abitazione, a di-
sposizione del sostituto procuratore della

Repubblica presso il Tribunale di Ragusa,
Santo Fornasier, dinanzi al quale dovrà ri-
spondere del reato di spaccio. Il giovane as-
suntore, invece, è stato segnalato al compe-
tente Ufficio territoriale del Governo per de-
tenzione per uso personale di sostanza stu-
pefacente.

Ora, al vaglio degli investigatori, che stanno
proseguendo le indagini, la posizione del pre-
sunto pusher, per accertare l’eventuale com-
plicità di altri criminali, e il canale di approv-
vigionamento della droga: la sostanza stupe-
facente sequestrata è già stata inviata presso
il laboratorio di sanità pubblica dell’Asp al fi-
ne di stabilirne il principio attivo e il numero
di dosi ricavabili, così come è stato sequestra-
to anche il denaro contante.

G. L.

CONTROLLI. L’atti -
vità messa in cam-
po dai carabinieri
si inquadra nel-
l’ambito dei servi-
zi a largo raggio
disposti dal co-
mando provincia-
le, finalizzati alla
prevenzione e alla
repressione del
fenomeno dello
spaccio di droga,
specie tra i giova-
ni

RAMZI DJEBES
L’algerino arre-
stato è sottopo-
sto al regime dei
domiciliari

Comune e Ascom a confronto sulle iniziative da adottare a sostegno dei commercianti
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SPECIALE
ATLETICA

SORTINO (ULTRARUNNING) ALLA 9 COLLI
e. c.) Una gara di corsa di oltre 200 km per il fondista Flavio Sortino
(nella foto a dx), atleta-presidente della Ultrarunning Ragusa, la
nuova società iblea che a grandi passi sta emergendo nel
panorama siciliana. «Sabato il nostro presidente - ci dice Elisa
Simonelli (a sn con Lory Busacca), atleta della Ultrarunning che sta
preparando il rientro alle gare dopo un infortunio - affronterà i
202,4 km della Nove Colli di Cervia Ravenna e tutta la squadra
tiferà per lui. Ad assisterlo ci sarà un altro atleta della nostra
squadra e grande amico di Flavio, Gianni Sciortino».

IL MODICANO CANNIZZARO A BRESSANONE
e. c.) Domenica al meeting Brixia di Bressanone, saranno due
siciliani presenti, lo sprinter palermitano Riccardo Meli (400) e
il fondista modicano Carmelo Cannizzaro (2000 siepi). «La
partecipazione al meeting - spiega il prof. Salvo Pisana (nella
foto con Carmelo Cannizzaro) - che si svolge per
rappresentative regionali o per inviti da parte del d.t.azzurro
giovanile Stefano Baldini. La Sicilia non partecipa e allora il
d.t., ha deciso di convocare Meli e Cannizzaro». Intanto in un
1500 a Ferrara, 3’56”04 di Giuseppe Gerratana.

GARE IN SICILIA

Dai Nebrodi
a Valverde
fondisti
protagonisti

IL GRUPPO NO AL DOPING NEL TRAIL

Fondisti ragusani protagonisti su
più fronti nel Trail dello Zu Pardo e
al Gp di corsa di Valverde. Nel trail
lungo i sentieri del Parco dei Ne-
brodi, la No al Doping ha conqui-
stato il trofeo di squadra e Laura
Tummino hachiuso al 2° posto.

Nel trail il forte atleta vittoriese
Antonino Iozzia ha guidato la
squadra di 11 trailisti conquistan-
do il 6° posto assoluto e il 2° di cate-
goria Sm, in 2h22’sui 20 km, prece-
dendo Sergio Naselli, 2° M45 in
2h23’07”; 9° il chiaramontano Da-
niele Sammatrice, 3° M35 in
2h26’372; 12° Salvatore Gianchi-
no, 2h29’08”; 18° Giovanni Gatto,

3° M50, 2h34’12”; 19° Giulio Lin-
guanti, 3° Sm, 2h34’28”; 23° Anto-
nello Carbonaro, 2h37’26”; 42°
Giovanni Martinez, 2h54’34”; 43ª
Laura Tummino, 1ª F40, 2h54’34”;
74° Salvatore Cirnigliaro, 3° M65,
3h33’30” e 78ª Guglielma Taranto,
3h45’11”.

E No al Doping protagonista an-
che nella 5ª Corriamo Valverde,
prova di Gp Sicilia con Giampaolo
Ravalli il migliore del gruppo, 24°
in 39’35”, 4° M40; in luce anche
Giovanni Macca, altro atleta vitto-
riese, 49’33”, 192° e 18° M50.

A Valverde in gara anche 12 fon-
disti dell’Ultrarunning Ragusa con
la lista aperta da Cosimo Azzollini,
migliore del gruppo, 11° assoluto e
2° M45 in 37’22”; 16° Enzo Gianni-
noto, 4° M45, 38’27”; 26° Carmelo
Ursino, 9° Sm 45, 39’38”; 27° Giu-
seppe Licitra, 5° M45, 39’41”; 31°
Santo Monaco, 3° M50, 39’49”; 48°
Vincenzo Azzollini, 13° M45,
41’12”; 55° Concetto Turlà, 13°
M40, 41’30”; 70° Alessandro Lore-
fice, 19° M45, 42’33”; 89° Flavio
Sortino, 9° M55, 43’28”; 97° An-
drea Garofalo, 12° M35, 43’52”;
138° Giuseppe Fanara, 20° M50,
46’23”; 252° Pietro Carbonaro, 35°
M55, 1h04’38”. A Valverde in gara
anche due fondisti della Barocco
Running Ragusa: Salvo Gennuso,
6° M40, 40’02” e Patrizia Rollo, 5ª
F55 55’18”.

E. C.

ULTRARUNNING RAGUSA A VALVERDE

La stagione dei record continua
Ai societari allievi e ai regionali juniores di Palermo migliorati altri 4 primati provinciali
LORENZO MAGRÌ

La stagione dei record non si ferma.
L’atletica ragusana continua racco-
gliere successi a tutti i livelli e soprat-
tutto migliorare primati provinciali
con talenti pronti a spiccare il volo. Lo
scorso fine settimana a Palermo si è
svolta la prima prova dei societari al-
lievi e i regionali juniores e sono arri-
vati quattro nuovi record provinciali,
titoli, vittorie, piazzamenti e presta-
zioni di assoluto livello che portano la
firma della No al Doping di Mimmo
Causarano e la Running Modica di E-
manuele Assenza.

«La Running Modica - spiega il prof.

Salvo Pisana allenatore della Running
Modica affiancato a Palermo dagli al-
tri tecnici Chiara Cavallo, Concetto A-
prile, Sasa Giannome e Simone Ma-
cauda - la squadra formata da 23 atleti
si è cimentata in tutte le discipline e il
bilancio finale parla di ben 3 record
provinciali, 2 vittorie, 3 secondi posti,
1 bronzo e tanti piazzamenti di rilie-
vo. La 4 per 400 allievi ha stabilito in
nuovo record provinciale che resiste-
va dal 1986 (3'49"6 dell’Atletica Mo-
dica ndr.) realizzato dal quartetto
composto da Giorgio Cirrone, Samue-
le Noto, Matteo La Rosa e Giovanni A-
gosta Giovanni che ha chiuso in 3'46"8
chiudendo al 3° posto. Record provin-

ciale anche per le ragazze della 4 per
100 Megane Aprile, Alessandra Guc-
cione, Marika Sortino e Carolina Ian-
nelli che ha vinto in 52"97 miglioran-
do il 54”94 della Padua del 1990. Re-
cord provinciale e vittoria sui 200 per

Megane Aprile in 26"54. Primato per-
sonale e 2° posto sui 3000 piani per
Carmelo Cannizzaro; argento sui 400
per Giovanni Agosta che corre in
52"64 sfiorando il record provinciale
di 52"4».

«Una trasferta da incorniciare - ci
dice invece Mauro Guastella il tecnico
della No al Doping che adesso ha con-
seguito il 2° livello nazionale Fidal e
non è più istruttore ma allenatore -
con Alessia Distefano che ha migliora-
to il suo fresco primato nei 100 hs in
17"47 elettrico e vince il triplo. Carola
Leggio si migliora e vince i 400 in
65”05 al primo anno allieve. Carlotta
Piccione 8ª sui 100 in 14"13 e Cristian
Virgadaula all’esordio chiude 3ª con
8,98 nel triplo, Marta Baglieri (8,52). Si
migliora la 4 per 100 allieve con Ales-
sia Distefano, Carlotta Piccione, Marta
Baglieri e Carola Leggio che si miglio-
rano ancora chiudendo in 54"55».

REGIONALI: I RISULTATI DEGLI IBLEI

Aprile velocista d’oro
sui 200 e con la 4 per 100
e 4 per 400 allievi super
l. mag.) Una due giorni da incorni-
ciare per gli atleti della Running
Modica e No al Doping Ragusa im-
pegnati nella prima prova dei socie-
tari allievi e nei campionati regio-
nali che assegnavano i titoli indivi-
duali juniores.

TUTTI I RISULTATI. Ecco tutti i ri-
sultati dei ragusani a Palermo.

I ALLIEVE. 100: 2) Megane Apri-
le (Running Modica) 12”93; 5) Ales-
sandra Guccione (Running Modica)
13”72; 8) Carlotta Piccione (No Do-
ping) 14”13; 10) Cristiana Virga-
daula (No Doping) 14”16; 13) Mari-
ka Sortino (Running Modica)
14”73; 14) Marialuce Gallo (Run-
ning Modica) 17”81. 200: 1) Mega-
ne Aprile 26”54; 7) Alessandra Guc-
cione 27”82; 11) Carolina Ianelli
(Running Modica) 29”41. 400 p.: 1)
Carola Leggio (No Doping) 65”05; 4)

Carolina Ianelli 68”86. 100 ostacoli:
4) Alessia Di Stefano (No Doping)
17”47. Triplo: 1) Alessia Di Stefano
9,42; 3) Cristiana Virgadaula 8,98;
4) Marta Baglieri (No Doping) 8,52.
Peso e disco: 3) Francesca Polara
(Running Modica) 6,57 e 13,88. 4
per 100: 1) Running Modica (Ianelli,

Sortino, Guccione, Aprile) 52”97.
I ALLIEVI. 100: 14) Mattia Sel-

vaggi (Running Modica) 12”62; 15)
Orazio Cavallo (Running Modica)
12”92. 200: 9) Giovanni Agosta
(Running Modica) 23”93; 14) Nicu
Ratu (Running Modica) 25”44. 400
p.: 9) Giorgio Cirrone (Running Mo-

dica) 59”78. 800: 13) Matteo La Ro-
sa (Running Modica) 2’13”91. 1500:
Samuele Noto (Running Modica)
5’09”41. 3000 p.: 2) Carmelo Can-
nizzaro (Running Modica) 9’00”52.
110 e 400 ostacoli: 4) Giuseppe Di
Lorenzo (Running Modica) 18”97 e
67”35. Lungo: 10) Mattia Selvaggi

(Running Modica) 4,75; 11) Rosario
Floridia (Running Modica) 4,54. Di-
sco: 7) Rosario Floridia 26,43. Gia-
vellotto: 5) Nicu Rata 23,37. 4 per
100: 5) Running Modica (Rata, Can-
navò, Nicola Priscoglio, Bucca)
47”59. 4 per 400: 3) Running Modi-
ca (Cirrone, La Rosa, Noto, Agosta)
3’46”80.

I JUNIORES F. 100: 3) Eleonora
Spadola (Running Modica) 18”64.
200: 3) Ilaria Firrincieli (Running
Modica) 28”95; 5) Chiara Gurrieri
(Running Modica) 31”88. 400 p.: 4)
Ilaria Firrincieli 67”11; 5) Paola Cul-
trera (Running Modica) 71”48; 6)
Chiara Gurrieri 76”46.

I JUNIORES M. 100 p. e 200: 5) e
6) Edoardo Distefano (Running Mo-
dica) 11”91 e 24”26. 400 p.: 4) Mar-
co Adamo (Running Modica)
57”22.

LE 5 FORMIDABILI ALLIEVE NO AL DOPING

LA 4 PER 400 ALLIEVI DELLA RUNNING

MEGANE APRILE (RUNNING MODICA)CARMELO CANNIZZARO (RUNNING MODICA)

CARLOTTA PICCIONE IN AZIONE RECORD DI ALESSIA DISTEFANO SUI 100 HS

GIOCHI STUDENTESCHI REGIONALI: I DUE FONDISTI E IL SALTATORE IN ALTO GRANDI PROTAGONISTI

Cannizzaro, Guastella e Simon un tris ai tricolori
E’ nata una stella. La finale regionale
dei Giochi Studenteschi di atletica
svoltasi a Palermo ha lanciato in orbi-
ta Andre Ugochukwu Simon, nigeria-
no, classe 2002, studente al Liceo «E-
nrico Fermi» di Ragusa. Simon tra i
giocatori più promettenti della Nova
Virtus Ragusa di basket ha vinto il ti-
tolo regionale nella gara di salto in al-
to superando l’asticella posta a 1,94,
una delle migliori misure in Italia tra
studenti-atleti.

L’allievo del prof. Carmelo Messina
al Liceo «Fermi» di Ragusa, ha staccato
il «pass» per la finale nazionale che la
settimana prossima si svolgerà sem-
pre a Palermo e dove può migliorare
ulteriormente e puntare presto ai 2
metri visto che ancora ha grandi mar-
gini di miglioramento e può affinare

la sua tecnica che abbinata alle sue ec-
cezionali doti fisiche può diventare
un cocktail esplosivo.

A squadre il Liceo Scientifico «Fer-
mi» di Ragusa ha chiuso al 5° posto tra
gli allievi, mentre è stato penalizzato
tra le allieve, per il forfeit all’ultima
ora di una alunna che non ha permes-
so di poter competere per la classifica
a squadre.

«Con i nostri alunni e alunne dell’I-
stituto Scientifico «Enrico Fermi» di
Ragusa - spiega il prof. Carmelo Mes-
sina - aveva vinto la finale provinciale
approdando a questa finale regionale
di Palermo dove oltre al successo di
Andrea Ugochukwu Simon nell’alto,
da due anni in Italia si allena con la
Virtus Ragusa del prof. Vicari; c’è sta-
to il 3° posto Carla Di Distefano nel di-

sco e il 2° posto sui 100 ostacoli di A-
lessia Distefano che si allena con l’a-
tletica No al Doping di Ragusa».

E Ragusa ai tricolori di Palermo an-
che con Giada Guastella (Iis Marconi
Vittoria) vincitrice del titolo regiona-
le paralimpico sui 1000 metri i
4’21”20.

I RISULTATI.
I ALLIEVE. 100 p.: 2) Gaia Denaro

(Is Mazzini Vittoria) 13”4; 5) Federica
Proietti (Ls Fermi Ragusa) 14”1. 100
ostacoli: 2) Alessia Di Stefano (Ls Fer-
mi Rg) 17”5. 400 p.: 6) Giuliana Otta-
viano (Ls Fermi Rg) 73”12. 1000: 4)
Martina Assenza (Is Galilei-Campailla
Modica) 3’32”6; 6) Chiara Iacono (Ls
Fermi Rg) 3’41”6. Alto: 3) Carla Iacono
(Umberto I Vico-Gagliardi Rg) 1,40.
Peso: 5) Federica Ferro (Is Galilei-

Campailla Modica) 8,81; 7) Michela
Daparo (Ls Fermi Rg) 8,29. Disco: 3)
Carla Di Stefano (Ls Fermi Rg) 17,12.

I ALLIEVI. 100 p.: 5) Antonio Mas-
sari (Iis Mazzini Vittoria) 11”9. 110 o-
stacoli: 6) Simone Principato (Ls Fer-
mi Rg) 17”7. 400 p.: 9) Raffaele Di Ste-
fano (Ls Fermi Rg) 57”2. 1000: 1) Car-
melo Cannizzaro (Iis Verga Modica)
2’39”8; 10) Matteo La Rosa (Ls Fermi
Rg) 3’05”. Alto: 1) Andrea Simon Ugo-
chukwu (Ls Fermi Rg) 1,94. Lungo: 2)
Pietro Turla (Itc Archimede Modica)
5,35; 8) Marco Raunisi (Ls Fermi Rg)
5,09. Peso: 5) Matteo Licitra (Ls Fermi
Rg) 10,47. Disco: 8) Andrea Burzichel-
li (Umberto I Vico-Gagliardi Rg)
24,88. Staffetta 4 per 100: 6) Ls Fermi
Rg 49”3.

L. MAG.

ANDRE UGOCHUKWU SIMON (LS FERMI RG) LS FERMI: PROF. MESSINA CON GLI ALLIEVI

LS FERMI: PROF. MESSINA CON LE ALLIEVE CAROLA LEGGIO (A DX) 2ª SUI 400 PIANI

LA 4 PER 100 ALLIEVE DELLA RUNNING MODICA CON I DUE TECNICI




